

Reunión Internacional de Asociadas Chile 2023  
Por Nancy Bello, SHCJ

Este fue el lema de nuestro encuentro Internacional de Asociadas, realizado en nuestro país. Chile por primera vez es sede de un encuentro de este tipo, y nos llena de orgullo que haya sido una festividad tanto para nosotras acá en Chile, como siento lo fue para aquellos que nos visitaron, agradecemos la visita de las asociadas de República Dominicana, Estados Unidos, Reino Unido y lamentamos la falta de hna. Mary Ann, que no pudo estar presente, así como de las asociadas de Ghana, que por temas de visa no pudieron estar, físicamente, pero en espíritu siempre estuvieron con nosotras. También agradecemos el apoyo de la comunidad Sociedad del Santo Niño Jesús, representado por Hna. Susan quien vino desde Roma, como hna. María Alicia y quien Habla. Y gracias a todas por estar en espíritu con nosotras.

Contarles que fue una larga preparación, afinamos cada detalle de todo para que cada persona se sintiera contenta y feliz, sabemos que siempre habrán cosas que se escapan y que no salen como uno quisiera, pero el amor y la disponibilidad siempre hicieron nada aquellos detalles, Fueron días de trabajo por cierto que esperamos den sus frutos a su tiempo y en el espíritu de gozo y fraternidad que reino durante el encuentro no tengo dudas que esos frutos florecerán.

También fueron momentos de compartir y conocer un poquito nuestro país, bailamos, nos reímos y sobre todo pusimos rostros aquellos nombres que conocíamos, y que desde hoy tienen un significado diferente para cada una de nosotras, hubieron momentos muy emotivos, mostramos nuestra creatividad y también tuvimos anécdotas que no olvidaremos, fueron días maravillosos y agradezco la participación de todas las chilenas/os que se esforzaron para que este encuentro saliera adelante.

Me encanta el lema, hemos comenzado la barca ha zarpado, ahora tenemos que remar, fue también el lema de mis primeros votos y que actual se hace hoy en las asociadas, ahora tenemos que remar, hacia lo mas profundo, hacia donde el Señor nos quiera guiar, y aquí estamos con los remos en las manos para hacer caminar este barco y llevarlo a lo profundo.

Hoy me encuentro con un corazón rebosante de gozo, que supera y transforma todo, el cansancio, las frustraciones que supone un evento como este. Quiero agradecer a Dios por tanta maravillas vividas estos días, gracias nuevamente a cada una de ustedes, hermanas, asociadas/os que con su apoyo fue posible esta mega aventura, con cariño hna.

International Meeting of Associates, Chile 2023  
By Nancy Bello, SHCJ

This was the motto of the International Associates meeting held on November 12-18, 2023 in Santiago, Chile. For the first time Chile was hosting a meeting of this kind, and we are very proud that it has been as much a celebration for us here in Chile, as it was for those who visited us. We are grateful for the visit of the Associates from the Dominican Republic, the United States, the United Kingdom, and we regret the absence of Sister Mary Ann, who could not be present, as well as the Associates from Ghana, who for visa reasons could not be present, physically, but in spirit they were always with us. We are also grateful for the support of the community of the Holy Child Jesus Society, represented by Sister Susan who came all the way from Rome, as well as Sister Maria Alicia from the US. Thank you all for being in spirit with us!

It was a long preparation. We fine-tuned every detail of everything so that each person would feel happy and content, although we know that there will always be things that slip through the cracks and do not work out as one would like, but love and availability always made those details seem like nothing.

Our days together were days of work that we hope will bear fruit in time in the spirit of joy and community that distinguished the meeting. I have no doubt that that fruit will blossom and mature. There were also moments of sharing and getting to know Chile a little bit. We danced, we laughed and above all we put faces to those names that we knew, and that from today have a different meaning for each one of us. There were some very emotional moments; we showed our creativity and shared stories that we will not forget. They were wonderful days and I thank the participation of all the Chilean women and men who made an effort for this meeting to happen.

I love the motto: we have started; the boat has sailed; now we have to row. It was also the motto of my first vows, and it is the same today among the associates. Now we have to row, towards the depths, towards where the Lord wants to guide us, and here we are with the oars in our hands to make this boat go and take it there.

Today I find myself with a heart overflowing with joy, which overcomes and transforms everything, the tiredness, the frustrations that an event like this entails. I want to thank God for the wonders experienced during these days. Thanks again to each one of you – sisters, brothers, associates, who with your support made this mega adventure possible.

